

## Cool Mist Humidifier

### Use and Care Manual

#### IMPORTANT! READ AND SAVE THESE INSTRUCTIONS

- Relief from dry indoor air
- Easy to fill tank
- Two comfort settings

If you have any questions about the operation of your Vicks Humidifier, call our toll-free Consumer Service line at 800 477-0457.

#### Important Safety Instructions

##### Read and Save These Instructions

##### READ ALL INSTRUCTIONS BEFORE USING HUMIDIFIER, ESPECIALLY THESE BASIC SAFETY PRECAUTIONS:

1. Before using the humidifier, extend the cord and inspect for any signs of damage. **Do not** use product if cord has been damaged.
2. **Always** place humidifier on a firm, flat, level surface. Keep cord away from heated surfaces and out of the way, where it cannot be stepped on or tripped over.
3. **Do not** place the humidifier directly on wood furniture or other surfaces that could be damaged by water. Protect by placing the humidifier on a non-metallic waterproof surface.
4. Place humidifier in an area that is out of the reach of children.
5. **Do not** operate outdoors; this appliance is intended for indoor use.
6. **Do not** operate without water. Turn off unit when tank is empty.
7. **Do not** add any medications (e.g., **do not** add Vicks VapoSteam) into the Water Tray or Water Tank. **Do not** cover, or insert objects into, any openings on the unit.
8. **Do not** immerse the base in water or other liquid. **Do not** pour water in the outlet.
9. Humidifier should always be unplugged and emptied when not in operation or while being cleaned. Shut off and unplug humidifier before moving. **Do not** move or tilt humidifier while it is operating. **Plug and unplug unit with dry hands.**
10. The humidifier should not be left unattended in a closed room since air could become saturated and leave condensation on walls or furniture. Leave room door partly open. **Do not** aim outlet directly at children, walls or furniture.
11. This product has a polarized plug (one blade is wider than the other) as a safety feature. This plug will fit into a polarized outlet only one way. If the plug does not fit fully into the outlet, reverse the plug. If it still does not fit, contact a qualified electrician. **Do not** attempt to defeat this safety feature.
12. **Caution:** To avoid the risk of fire, shock or personal injury, do not use an extension cord.
13. Humidifier requires regular cleaning. Refer to and follow cleaning instructions.
14. When moving or lifting the Tank, use one hand on the Tank Handle and the other on the bottom of the tank.

#### SAVE THESE INSTRUCTIONS

- Description**
- 1 - Water Tank
  - 2 - Water Valve
  - 3 - Tank Cap
  - 4 - Removable Water Tray
  - 5 - Outlet
  - 6 - Power Switch
  - 7 - Carrying Handle
  - 8 - Wicking Filter WF2
  - 9 - Base
  - 10 - Power Indicator

#### Using Your Vicks Cool Mist Humidifier

##### First Time Use

**Read all instructions before using this appliance.** With proper care and maintenance, the humidifier should be able to provide at least 18 hours operation per filling.

Unpack and remove all packing material from the Water Tank and Base. Completely unravel power cord and plane unit on a flat, stable surface at least 5 inches away from walls and heat sources. Do not use product if cord has been damaged. Place cord out of the way where it cannot be pulled or stepped on. Follow the directions below to fill and operate the Humidifier.

##### Filling the Water Tank

##### Always UNPLUG the humidifier before filling.

1. Remove the Water Tank from the Base and turn it upside down. Turn the Tank Cap counterclockwise to open.

2. Fill the Water Tank with clean, cool, tap water and replace the Tank Cap by firmly turning clockwise. Turn the tank upright and check Tank Cap for leaks. If any water drips from Tank Cap, remove it and retighten. Make sure the circular rub cap Gasket (o-Ring) is in place when replacing Tank Cap — this prevents water leakage.

3. Carry Water Tank using one hand on the handle and one on the bottom of the tank.

4. Be sure the Water Tray and Wicking Filter are in place.

5. Replace the Water Tank on the Base by aligning the Tank Cap into the Water Tray.

**Caution:**  
Do not use hot water, which may damage the wick.  
Do not add any medication or other additives to the water.  
Do not pour any water into the outlet.

##### Operating Instructions

1. **Do not** operate the humidifier without water in the Water Tank or without a Wicking Filter installed.

2. After filling the humidifier, be sure the Power Switch is in the OFF position, then plug the power cord into a 120 volt AC wall outlet. **CAUTION: DO NOT PLUG IN THE CORD WITH WET HANDS; ELECTRIC SHOCK COULD RESULT.**

3. Turn the Switch to either the Hi or Low position. The Power Indicator will illuminate and the fan will start turning.

4. Direct Outlet away from walls and furniture. If condensation forms on walls or windows, or if indoor relative humidity exceeds 50%, turn the Power Switch to the low setting, open door to room where humidifier is operating, or turn unit off.

5. Turn the humidifier off and unplug the humidifier before removing and refilling the Water Tank.

## Humidificateur à vapeur froide

### Guide d'utilisation et d'entretien

#### IMPORTANT! LIRE ET CONSERVER CES INSTRUCTIONS

- Soulagement contre l'air intérieur sec
- Réservoir facile à remplir
- Deux réglages de confort

Pour toute question au sujet du fonctionnement de votre humidificateur Vicks, prière de communiquer avec notre Service à la clientèle au 800 477-0457.

#### Consignes de sécurité importantes

##### Lire et conserver ces instructions

##### LIRE TOUTES LES CONSIGNES AVANT D'UTILISER L'HUMIDIFICATEUR ET NOTAMMENT CES CONSIGNES DE SÉCURITÉ FONDAMENTALES :

1. Avant d'utiliser l'humidificateur, déployer et examiner le cordon pour déceler tous signes de dommages. **Ne pas** utiliser le produit si le cordon est abîmé.
2. Toujours placer l'humidificateur sur une surface rigide, plane et d'aplomb. Éloigner le cordon des surfaces chauffées et des passages, pour éviter qu'on ne le piétine ou qu'il ne fasse trébucher.
3. **Ne pas** placer l'humidificateur directement sur un meuble en bois ou une autre surface que l'eau pourrait abîmer. Par mesure de protection, poser l'humidificateur sur une surface imperméable à l'eau et non métallique.
4. Placer l'humidificateur à un endroit hors de la portée des enfants.
5. **Ne pas** utiliser au grand air, cet appareil est destiné à un usage intérieur.
6. **Ne pas** utiliser sans eau. Éteindre l'appareil lorsque le réservoir est vide.
7. **N'ajouter aucun médicament** (par exemple, **ne pas** ajouter de Vicks VapoSteam) dans le plateau ou le réservoir. **Ne pas** couvrir les ouvertures de l'appareil ou insérer des objets dans ces ouvertures.
8. **Ne pas** immerger le socle dans l'eau ou dans un autre liquide. **Ne pas** verser d'eau dans l'orifice de sortie.
9. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer. **Ne pas** déplacer ou incliner l'humidificateur pendant qu'il fonctionne. **Brancher et débrancher l'appareil avec les mains sèches.**
10. Ne pas laisser l'humidificateur sans surveillance dans une pièce fermée car l'air pourrait se saturer et former de la condensation sur murs ou meubles. Enrouler la porte de la pièce. **Ne pas** orienter la vaporisation vers enfants, murs ou meubles.

11. Aux États-Unis, au Canada et dans plusieurs autres pays, ce produit possède une fiche polarisée (une lame est plus large que l'autre) par mesure de sécurité. Cette fiche n'enfonce pas dans les prises polarisées que dans un sens. Si la fiche ne rentre pas à fond dans la prise, inverser la fiche. Si elle ne s'insère toujours pas, contacter un électricien qualifié. **Ne pas** tenter de contourner ce dispositif de sécurité.
12. **Mise en garde : Ne pas** utiliser un cordon prolongateur afin d'éviter le risque d'incendie, de chocs ou de blessures corporelles.
13. L'humidificateur requiert des soins réguliers. Voir et observer les consignes de nettoyage préconisées.
14. Pour déplacer ou soulever le réservoir, tenir sa poignée d'une main et placer l'autre main sous le réservoir.

#### CONSERVER CES INSTRUCTIONS

##### Désignation

- 1 - Réservoir à eau
- 2 - Valve
- 3 - Bouchon de réservoir
- 4 - Plateau amovible
- 5 - Orifice de sortie
- 6 - Bouton interrupteur
- 7 - Poignée
- 8 - Filtre-mèche WF2
- 9 - Socle
- 10 - Témoin d'alimentation

#### Utilisation de l'humidificateur à vapeur froide Vicks

##### Premier usage

Lire toutes les instructions avant d'utiliser cet appareil. Bien entretenu, l'humidificateur devrait pouvoir fournir au moins 18 heures de fonctionnement par remplissage. Déballer et retirer tout le matériel d'emballage du réservoir et du socle. Détacher complètement le cordon d'alimentation et placer l'appareil sur une surface plane et stable, à au moins 13 cm (5 po) des murs et des sources de chaleur. Ne pas utiliser l'appareil si le cordon est abîmé. Disposer le cordon de façon à ce qu'on ne puisse ni le tirer ni le plier. Suivre les instructions ci-après pour remplir et faire fonctionner l'humidificateur.

##### Réinitialisation de l'humidificateur avant le remplissage.

1. Retirer le réservoir du socle et le mettre sens dessus dessous. Tourner le bouchon du réservoir en sens antihoraire pour l'ouvrir.
2. Remplir le réservoir uniquement d'eau propre et fraîche du robinet ; remplacer le bouchon du réservoir en le tournant fermement en sens horaire. Remettre le réservoir d'aplomb et s'assurer que le bouchon ne fuit pas. En cas de fuite, dévisser puis revisser hermétiquement le bouchon. S'assurer que la garniture circulaire en caoutchouc du bouchon (joint torique) est en place au rebouchage — ceci empêche les fuites d'eau.
3. Transporter le réservoir en tenant sa poignée d'une main et en plaçant l'autre main sous le réservoir.
4. S'assurer que plateau et le filtre-mèche sont en place.
5. Replacer le réservoir sur le socle en faisant concorder le bouchon du réservoir et le plateau.

##### Attention :

**Ne pas** utiliser d'eau chaude, sous peine d'endommager le filtre-mèche.

**N'ajouter aucun médicament ou autre additif à l'eau.**

**Ne pas** verser d'eau dans l'orifice de sortie.

##### Mode d'emploi

1. **Ne pas** faire fonctionner l'humidificateur à vide ou sans le filtre-mèche.

2. Après avoir rempli l'humidificateur, s'assurer que le bouton interrupteur est en position d'ARRÊT puis brancher le cordon sur une prise de courant alternatif de 120 volts. **ATTENTION : NE PAS BRANCHER LE CORDON AVEC LES MAINS MOUILLÉES, SOUS PEINE DE CHOC ÉLECTRIQUE.**

3. Réglage le bouton interrupteur à la position Hi (haut) ou Low (bas). Le témoin d'alimentation s'allumera et le ventilateur commencera à tourner.

4. Éloigner l'orifice de sortie des murs et des meubles. Si de la condensation se forme sur les murs ou les fenêtres, ou si l'humidité relative intérieure dépasse 50 %, mettre le bouton à la position Low (bas), ouvrir la porte de la pièce où se trouve l'humidificateur ou éteindre l'appareil.

5. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de retirer et de remplir le réservoir d'eau.

6. Toujours débrancher l'humidificateur avant de le remettre en marche.

7. Nettoyer l'humidificateur régulièrement. Voir et observer les consignes de nettoyage préconisées.

8. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

9. Ne pas laisser l'humidificateur sans surveillance dans une pièce fermée car l'air pourrait se saturer et former de la condensation sur murs ou meubles. Enrouler la porte de la pièce. **Ne pas** orienter la vaporisation vers enfants, murs ou meubles.

10. Ne pas utiliser l'humidificateur à l'extérieur, cet appareil est destiné à un usage intérieur.

11. Ne pas utiliser l'humidificateur sans eau. Éteindre l'appareil lorsque le réservoir est vide.

12. **N'ajouter aucun médicament** (par exemple, **ne pas** ajouter de Vicks VapoSteam) dans le plateau ou le réservoir. **Ne pas** couvrir les ouvertures de l'appareil ou insérer des objets dans ces ouvertures.

13. **Ne pas** immerger le socle dans l'eau ou dans un autre liquide. **Ne pas** verser d'eau dans l'orifice de sortie.

14. Toujours débrancher l'humidificateur avant de le remettre en marche.

15. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

16. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

17. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

18. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

19. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

20. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

21. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

22. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

23. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

24. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

25. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

26. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

27. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

28. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

29. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

30. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

31. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

32. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

33. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

34. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

35. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

36. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

37. Toujours débrancher et vider l'humidificateur entre utilisations et pendant le nettoyage. Éteindre l'humidificateur et le débrancher avant de le déplacer.

3

# Cool Mist Humidifier

## Care and Cleaning

**CAUTION: ALWAYS TURN OFF THE POWER SWITCH AND DISCONNECT THE POWER CORD FROM THE ELECTRICAL OUTLET BEFORE CLEANING.**

Humidifiers provide comfort by adding moisture to dry indoor air. For maximized benefit from your Vicks Cool Mist Humidifier, follow instructions carefully. Please note that this is an electric appliance and requires careful attention when in use.

Tap water may contain pollutants and minerals (scale) that can deposit on the inner surfaces of the Humidifier and clog the Wicking Filter. Such scale can accelerate the growth of microorganisms and can impair the performance of the Wicking Filter.

## Daily Maintenance

1. Turn switch to OFF position and unplug the cord from wall outlet.

2. Lift the Water Tank from Base. Carefully remove the Water Tray from the base being careful not to damage the delicate Wicking Filter. Empty excess water from the Water Tray without removing the Wicking Filter. Remove the Tank Cap and drain any water from the Water Tank. Rinse the Water Tank with lukewarm water after each use. Wipe accessible surfaces of the Water Tank and Water Tray clean with a soft, damp cloth.

3. Do not immerse the Base in water. For storage, wipe dry with a soft, clean cloth. Keep water away from the Air Outlet.

4. Do not leave water in the Water Tank or Water Tray when unit is not in use as it may result in the build up of mineral deposits and bacteria that can inhibit the output efficiency of the humidifier. Please note that if water remains in the Water Tank for more than a day or two, bacterial growth is possible.

5. Replace Water Tray with Wicking Filter. Then replace the Tank. Humidifier is now ready for use.

## Weekly Maintenance

### Removing Scale

1. Remove the Water Tank and empty any remaining water from the Water Tank.

2. Turn switch to the ON position, either low or high speed, and operate Humidifier until the Wicking Filter is thoroughly dry.

3. Turn switch to the OFF position and unplug the cord from wall outlet.

4. Remove Wicking Filter from the Water Tray by carefully lifting straight up taking care not to tear filter.

5. Remove the Water Tray from the Base. Fill Water Tray with undiluted white vinegar. Let stand for 20 minutes.

6. Dampen soft, clean cloth or sponge with undiluted white vinegar and wipe out Water Tray to remove scale. Do not use soap, detergents or abrasive cleaners.

7. Rinse the Water Tray thoroughly in clean warm water or put in top shelf of dishwasher to remove scale and vinegar before disinfecting the Water Tray.

### Disinfecting the Water Tray and Tank

1. Fill tank with 1 teaspoon of household bleach in 1 gallon of water. Let stand (approximately 20) minutes, shaking vigorously every few minutes, drain and rinse with clean water until the bleach smell is gone. Dry with a clean cloth or paper towel.

2. Wipe the Water Tray with a soft cloth dampened in the bleach and water solution. Rinse the Water Tray thoroughly or place in dishwasher before proceeding.

3. Wipe all exterior surfaces of the Base with a soft, dry cloth. Do not immerse the Base in water or use water to clean the base. An electric shock may result or the humidifier may be damaged.

**Caution:** Do not wash the Wicking Filter since this could damage the wick.

### End of Season Maintenance

1. Follow above weekly cleaning procedure at the end of the humidification season, or when the humidifier will not be used for several days, being sure to dry all parts. Allow the Water Tank to air dry before storing. Do not store with water inside.

2. Leave Tank Cap partially loosened during storage to prevent Tank Cap and Gasket from sticking together. This will prolong the life of the gasket.

3. At the end of season, remove and throw away the Wicking Filter. Never leave a used filter in the humidifier during storage.

4. Store in a cool dry location.

5. Order your new Kaz Replacement WF2 Wicking Filter now, so that it will be available for use next season.

### Wicking Filter Maintenance

Wicking Filter performance will diminish depending on the mineral content of the water and the amount of airborne dust in the environment.

**IMPORTANT: CHECK WICKING FILTER REGULARLY.** Any of the following conditions indicate that it is time to replace the Wicking Filter:

• A buildup of impurities and minerals on the Wicking Filter (evidenced by discoloration of the Wicking Filter)

• An appreciable decrease in Humidifier output — the humidifier will run for increasingly longer periods between fillings

• The top of the Wicking Filter is not moist to the touch

• The Wicking Filter has large holes or tears

The Wicking Filter should be replaced at least one or two times during the season, depending on usage, mineral content of the water and the environment. We encourage you to only use a Kaz Model WF2 Replacement Wicking Filter. The use of other Wicking Filters may lead to substandard performance.

### Troubleshooting

If your Humidifier is not working properly, refer to the following:

#### If the unit does not operate:

• Check that polarized plug is fully inserted into wall outlet.

• Check airflow. Are there any obstructions preventing airflow?

• The motor contains a temperature-limiting fuse. If the motor overheats, the fuse will trip and shut off the motor. If you suspect this may be the case, unplug the unit and contact our Consumer Service Department. Do not attempt to repair the motor yourself.

**If the unit does not produce enough humidity:**

• The moisture output from an evaporative humidifier is invisible. It is operating properly if the water level in the tank goes down during usage, even when you cannot see the vapor.

• Check the Wicking Filter. Replace the Wicking Filter if it is clogged, torn or discolored.

• Check the water level. Refilling may be required.

• If the unit is working properly, it may not be large enough for the room. You may need to run an additional humidifier for desired results.

**If the unit produces too much humidity:**

• If room air is excessively humid (greater than 50% relative humidity), do not use the humidifier. Excessive humidity is indicated by condensation on cold surfaces or walls in the room. For proper humidity readings, use a hygrometer available in most hardware and department stores.

**If water leakage occurs:**

• Check to be sure the tank cap is tightened properly.

• Check the tank for leaks and replace if necessary.

**Limited Warranty**

This Vicks Cool Mist Humidifier is warranted against defective material or workmanship for a period of three years from the date of purchase. Any defective part will be, at the discretion of Kaz, Incorporated, repaired or replaced at no charge if the appliance has not been tampered with and has been used according to these printed directions. Return receipt to prove warranty. Warranty does not cover the Wicking Filter after it has been used; performance of the Wicking Filter depends on the mineral content of the water. This Warranty gives you specific legal rights as well as other rights that vary from state to state.

If you experience unsatisfactory operation, first refer to the Troubleshooting section herein to determine if the problem is due to care or cleaning. Follow Care and Cleaning instructions.

If you have any questions or comments, call the Kaz Consumer Service Department at (800) 477-0457 or, e-mail consumerrelations@kaz.com or, write to Kaz Consumer Service Department, P.O. Box 544, Hudson, NY 12534, explaining just how the product is operating. Specify model number. Our Consumer Service Representative will advise you how to correct the problem yourself, or will ask you to return the product for repair or replacement.

# Humidificateur à vapeur froide

## Entretien et nettoyage

**MISE EN GARDE : TOUJOURS METTRE LE BOUTON INTERRUPTEUR À L'ARRÊT ET DÉBRANCHER LE CORDON AVANT LE NETTOYAGE.**

Les humidificateurs accroissent le confort d'une pièce en humidifiant l'air intérieur sec. Suivez les instructions attentivement pour bénéficier au maximum de l'humidificateur à vapeur froide Vicks. Notez que ce produit est un appareil électrique et qu'il doit être utilisé soigneusement.

L'eau du robinet peut contenir des polluants et des minéraux qui entarrent les surfaces intérieures de l'humidificateur et colmatent le filtre-mèche. L'entartrage peut faire proliférer les microorganismes et nuire au fonctionnement du filtre-mèche.

## Entretien quotidien

1. Éteindre l'appareil et débrancher son cordon.
2. Sortir le réservoir du socle. Retirer soigneusement le plateau du socle en veillant à ne pas abîmer le délicat filtre-mèche. Vider l'eau du plateau sans enlever le filtre-mèche. Déboucher le réservoir et vider l'eau qu'il contient. Rincer le réservoir à l'eau tiède après chaque usage. Essuyer les surfaces accessibles du réservoir et plateau à l'aide d'un linge doux et humide.
3. Ne pas immerger le socle dans l'eau. Pour le rangement, l'essuyer à l'aide d'un linge doux et propre. Tenir l'eau à l'écart de la sortie d'aïr.
4. Ne pas laisser d'eau dans le réservoir ou le plateau entre utilisations, car il pourraient en résulter une accumulation de minéraux et de bactéries susceptible de nuire au rendement de l'humidificateur. Si l'eau stagne pendant plus d'un jour ou deux, la prolifération bactérienne est possible.
5. Remplacer le plateau avec le filtre-mèche. Remettre ensuite le réservoir en place. L'humidificateur est maintenant prêt à servir.

## Entretien hebdomadaire

### Détartrage

1. Retirer le réservoir et vider toute l'eau qu'il contient.
2. Allumer l'appareil, le régler à haute ou basse vitesse et faire fonctionner l'humidificateur jusqu'à ce que le filtre-mèche soit parfaitement sec.
3. ÉTEINDRE l'appareil et débrancher le cordon.
4. Sortir le filtre-mèche du plateau en le levant soigneusement et tout droit vers le haut ; veiller à ne pas déchirer le filtre.
5. Retirer le plateau du socle. Remplir le plateau de vinaigre blanc non dilué. Laisser reposer pendant 20 minutes.
6. Humecter une épingle ou un linge doux et propre de vinaigre blanc non dilué et essuyer le plateau pour le détarter. Ne pas utiliser de savon, de détersifs ou bien de nettoyants abrasifs.
7. Rincer soigneusement le plateau à l'eau tiède propre ou le placer dans le panier supérieur du lave-vaiselle pour éliminer le tartre et le vinaigre avant de les désinfecter.

## Désinfection du plateau et du réservoir à eau

1. Verser une cuillère à thé (5 ml) d'eau de Javel et un gallon US (3,7 litres) d'eau dans le réservoir. Laisser agir vingt (20) minutes, en agitant énergiquement toutes les quelques minutes, vider et rincer à l'eau claire jusqu'à ce que l'odeur d'eau de Javel disparaît. Assécher avec un linge propre ou un essuie-tout.
2. Essuyer le plateau avec un linge doux, humecté de solution eau de Javel et eau. Rincer abondamment le plateau ou le placer dans le lave-vaiselle avant de procéder.

3. Essuyer toutes les surfaces extérieures du socle à l'aide d'un linge doux et sec. Ne pas immerger le socle dans l'eau ni utiliser d'eau pour le nettoyer. Ceci pourrait provoquer un choc électrique ou abîmer l'humidificateur.

**Mise en garde :** Ne pas laver le filtre-mèche sous peine de l'abîmer.

## Entretien de fin de saison

1. Suivre la procédure hebdomadaire susmentionnée pour le nettoyage de fin de saison d'humidificateur, où lorsque l'humidificateur ne doit pas être utilisé pendant plusieurs jours, en veillant à bien assécher toutes les pièces. Laisser le réservoir à eau sécher à l'avant de le ranger. Ne pas le ranger avec de l'eau à l'intérieur.
2. Desserrez le bouchon du réservoir pour le rangement, afin que la garniture n'adhère pas au bouchon. Ceci prolongera la durée de service de la garniture.
3. À la fin de la saison, retirer et jeter le filtre-mèche. Ne jamais laisser un filtre usagé dans l'humidificateur lors du rangement.
4. Ranger dans un endroit frais et sec.
5. Commander un filtre-mèche de recharge WF2 Kaz sans délai pour l'avoir sous la main lors de la remise en service.

## Entretien du filtre-mèche

Le rendement du filtre-mèche dépend de la teneur en matières minérales de l'eau et de la quantité de poussière en suspension dans l'eau.

- IMPORTANT : VÉRIFIER RÉGULIÈREMENT LE FILTRE-MÈCHE.** Il est nécessaire de remplacer le filtre-mèche dans les cas suivants :
- accumulation d'impuretés et de minéraux sur le filtre-mèche (le filtre-mèche est décoloré) ;
  - diminution sensible du débit de l'humidificateur (l'humidificateur fonctionne de plus en plus longtemps entre les remplissages) ;
  - la partie supérieure du filtre-mèche n'est pas humide au toucher ;
  - le filtre-mèche est troué ou déchiré.

Le filtre-mèche doit être remplacé au moins une ou deux fois durant la saison, selon la fréquence d'utilisation, la teneur en matières minérales de l'eau et le milieu ambiant. Nous vous recommandons fortement d'utiliser les filtres-mèches de recharge Kaz, modèle WF2. D'autres filtres-mèches risqueraient de réduire le rendement.

## Dépannage

Si l'humidificateur ne fonctionne pas adéquatement, se reporter à ce qui suit :

### L'appareil ne fonctionne pas :

- Vérifier que la fiche polarisée est insérée à fond dans la prise de courant.
- Vérifier le flux d'air. Y a-t-il une obstruction qui empêche l'air de circuler ?
- Le moteur contient un fusible thermique. Si le moteur surchauffe, le fusible se déclenche et arrête le moteur. En cas de doute, débrancher l'appareil et communiquer avec le Service à la clientèle. Ne pas tenter de réparer le moteur soi-même.

## Entretien du filtre-mèche

Si l'humidificateur ne fonctionne pas adéquatement, se reporter à ce qui suit :

### L'appareil ne produit pas suffisamment d'humidité :

- Si l'air ambiant est excessivement humide (humidité relative de plus de 50 %), ne pas utiliser l'humidificateur. Une humidité excessive se manifeste par la condensation sur les surfaces froides ou sur les murs de la pièce. Un hygromètre, qu'on peut se procurer dans la plupart des quincailleries et des grands magasins, permet d'obtenir des relevés appropriés d'humidité.
- Check the Wicking Filter. Replace the Wicking Filter if it is clogged, torn or discolored.
- Check the water level. Refilling may be required.
- If the unit is working properly, it may not be large enough for the room. You may need to run an additional humidifier for desired results.

### L'appareil produit trop d'humidité :

- Si l'air ambiant est excessivement humide (humidité relative de plus de 50 %), ne pas utiliser l'humidificateur. Une humidité excessive se manifeste par la condensation sur les surfaces froides ou sur les murs de la pièce. Un hygromètre, qu'on peut se procurer dans la plupart des quincailleries et des grands magasins, permet d'obtenir des relevés appropriés d'humidité.

### En cas de fuites d'eau :

- S'assurer que le bouchon du réservoir est bien serré.
- Vérifier le réservoir et le remplacer au besoin.

### Garantie limitée

Cet humidificateur à vapeur froide Vicks est garanti contre les vices de matériaux et de fabrication pendant une période de trois (3) ans courants à compter de la date d'achat. Kaz, Incorporated se réserve le droit de choisir entre réparer ou remplacer gratuitement toute pièce défectueuse, à condition que l'appareil n'ait pas été modifié et qu'il ait été utilisé conformément aux instructions imprimées. Gardez votre reçu comme preuve d'achat. La garantie ne couvre pas le filtre-mèche après son utilisation ; le rendement du filtre-mèche dépend de la teneur en matières minérales de l'eau. Cette garantie vous confère des droits précis et vous pouvez avoir d'autres droits, ces droits variant d'un Etat à l'autre.

**Si le produit ne fonctionne pas :** Commencez par consulter la section de Dépannage ci-dessus, afin de déterminer si le problème relève de l'entretien ou du nettoyage. Observez les instructions d'entretien et de nettoyage préconisées.

Pour toute question ou observation, veuillez communiquer avec le Service à la clientèle de Kaz : appelez au (800) 477-0457, envoyez un courriel à consumerrelations@kaz.com ou écrivez à Kaz Consumer Service Department, P.O. Box 544, Hudson, NY 12534, États-Unis, en expliquant comment l'appareil fonctionne. Veuillez aussi préciser le numéro de modèle. Notre représentant du Service à la clientèle vous indiquera comment régler le problème vous-même ou vous demandera de renvoyer le produit en vue de la réparation ou du remplacement.

**Si vous avez des questions ou des commentaires :** Appelez le Service à la clientèle de Kaz, Incorporated, ou envoyez un courriel à consumerrelations@kaz.com ou écrivez à Kaz Consumer Service Department, P.O. Box 544, Hudson, NY 12534, États-Unis, en expliquant just how the product is operating. Spécifiez le modèle.

Si vous avez des questions ou des commentaires, appelez le Service à la clientèle de Kaz, Incorporated, ou envoyez un courriel à consumerrelations@kaz.com ou écrivez à Kaz Consumer Service Department, P.O. Box 544, Hudson, NY 12534, États-Unis, en expliquant just how the product is operating. Spécifiez le modèle.

Si vous avez des questions ou des commentaires, appelez le Service à la clientèle de Kaz, Incorporated, ou envoyez un courriel à consumerrelations@kaz.com ou écrivez à Kaz Consumer Service Department, P.O. Box 544, Hudson, NY 12534, États-Unis, en expliquant just how the

Free Manuals Download Website

<http://myh66.com>

<http://usermanuals.us>

<http://www.somanuals.com>

<http://www.4manuals.cc>

<http://www.manual-lib.com>

<http://www.404manual.com>

<http://www.luxmanual.com>

<http://aubethermostatmanual.com>

Golf course search by state

<http://golfingnear.com>

Email search by domain

<http://emailbydomain.com>

Auto manuals search

<http://auto.somanuals.com>

TV manuals search

<http://tv.somanuals.com>